

Namasté



Nous, la classe des CM2 A, nous avons passé une semaine du 7 au 11 mars 2022 sur le thème de l'Inde. Pendant 4 demi-journées nous avons fait de la danse indienne et les autres demi-journées nous avons fait des activités pour découvrir la culture de ce pays. La classe de Cm2 B a également participé à cette semaine.

Avec Léa, professeur de danse indienne, nous avons commencé par apprendre une salutation grâce à des gestes et des paroles. Chaque jour nous avons appris des mudras. Un mudra c'est un geste avec les mains un peu compliqué mais avec de l'exercice, on y arrive ! C'est un peu comme le langage des signes. On a appris les mudras de la biche, du cygne, des rayons de soleil, des fleurs, de la lanterne, de la glace, de la tornade, du feu etc ... Chaque mudra est en lien avec un élément, air, terre, feu, ou eau. Ils peuvent représenter le règne animal et végétal.



Nous avons aussi préparé un spectacle en apprenant des pas, des postures pour représenter des moments importants en Inde : la foule dans une gare (agitation, bruits, danse avec des valises), les rituels dans les rues (préparer du chaï, cuisiner des naans, tresser les cheveux, décorer les mains avec du henné ...), Holi, la fête des couleurs (mélange très coloré) et un mariage spectaculaire ! Nous étions costumés, bien coiffées, les filles maquillées. Léa nous a mis un bindi, point sur le front entre les sourcils, avant de commencer. En Inde, il est le signe qu'on est Hindou.

Durant les activités en classe, avec nos maîtresses, nous avons appris à mieux connaître la vie en Inde, les fêtes comme Holi (fête des couleurs), Diwali (fête des lumières), l'art Walie ou les mandalas.

Nous avons fait un cahier de voyage où nous avons mis des cartes, des poèmes et on a même écrit nos prénoms en Hindi, la langue la plus répandue en Inde. Nous avons écrit des exposés sur différents thèmes de l'Inde : la géographie, l'école, les traditions, la cuisine etc.... que nous avons affichés le soir du spectacle

La fête de Holi

Holi vient de la mythologie indienne. Un roi très sévère exigeait qu'on se prosterne à ses pieds mais son fils refusa car il préférait le dieu vishnu. Son père voulut le tuer et après de nombreuses tentatives il demanda à son fils de s'allonger dans les flammes mais, aidé par sa sœur qui avait le don de ne pas craindre le feu, il triompha. Cette fête symbolise la victoire du bien sur le mal, mais aussi la fête du printemps.

Chaque couleur a un symbole. Le **vert pour l'harmonie**, le **orange pour l'optimisme**, le **bleu pour la vitalité** et le **rouge pour la joie et l'amour**.

Petite enquête de satisfaction

100% Mme Sosa (la maitresse)	60% Oscar
Axel, Timothée, Alexandre, Lucas, Prosper, Joan, Symael, Jade, Enzo, Raphael, Alais, Calliste, Fanny, Erwan, Alexis, Lola, Lucile et Jordan	50% Louis-Gabriel
90% Adrien, Olivier et Doris	40%
80% Hadrien	30%Fabio
70% Mathilde et Charles	20%
	10%
	0%





